

# Les Beatles se reforment . . .

dans un jeu vidéo

Un jeu vidéo en développement va permettre de se mettre dans la peau du groupe mythique anglais, les Beatles. C'est la première fois que leur musique sera utilisé dans un jeu vidéo, rappellent les membres encore vivants du groupe.

Le développeur de jeux MTV Games a indiqué avoir pour l'occasion fait appel aux services de l'américain Harmonix, auteur du jeu à succès "Rock Band" qui permet de créer un groupe virtuel, en utilisant des instruments ressemblant aux vrais et en jouant les notes défilant à l'écran.

Suite et source => france24

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 31 octobre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8893-les-beatles-se-reforment.html>